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DÉCIMA SEXTA 16ª SESIÓN DE LA COMISION EDILICIA DE 
TRANSPARENCIA Y ANTICORRUPCIÓN 

HORARIO 13 :00 horas. LUGAR: PLENj 

PRESIDENTE: 

Buenos días, doy la bienvenida a mi compañero Regidor. al Directo 
de la Unidad de Transparencia, C. Cesar Ignacio Bocanegr 
Alvarado, al personal de la Secretaria del Ayuntamiento, y demás 
público en general que nos acompaña, siendo las 13:04 horas 
de este día miércoles 26 de Abril del 2023, encontrándonos en el 
Salón de Pleno y con fundamento en ICJ dispuesto por ICJs artículos 35 
fracción 11, 73, 74, 76, 77, 78 fracción 1, 84, 87 fracción 1, 11 y VII y 118 
del ReglamentCJ del Gobierno y la Administración Pública del 
Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio 
a la Décima sexta Sesión de la Comisión Edilicia de 
Transparencia y Anticorrupción. 

A continuación se procede a la TCJma de Asistencia de I 
Comisión Edilicia de Transparencia y Anticorrupción para efecto 
de verificar si existe Quórum Legal para Sesionar. 

Nombre Asistencia Falta Justificación 

1 Sindico JCJsé Luis ,/ 

Presidente Sal azar 
Martinez 

2 RegidCJra Jael ,/ 

Vocal Chamú 
Ponce. 

3 RegidCJr JCJsé ,/ 

Vocal RCJbertCJ 
García 
Castlllo. 

DCJy cuenta a Ustedes que se encuentran presentes 2 
integrantes. 
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PRESIDENTE: 

Con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno y de la 
Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque se declara que existe QUÓRUM LEGAL para Sesionar. 

PRESIDENTE: 

Bien antes de continuar con la sesión doy cuenta a ustedes de un 
oficio presentado por la regidora Jael Chamú Ponce, donde 
manifiesta lo siguiente, comento que por actividades asignadas por la 
C. Presidenta Municipal y con fundamento al artículo 35 bis, fracción I 
del Reglamento de Gobierno y de la Administración Pública del 
Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaquepaque me será 
imposible asistir, en mi carácter de Vocal de la Comisión Edilicia de 
Transparencia y Anticorrupcíón, a la sesión que se realizará el día de 
hoy miércoles 26 de abril del año 2023 a las 13:00 horas, en el Salón 
del Pleno, en virtud al oficio, sí está de acuerdo regidor someter a 
consideración la justificación de la inasistencia, si está de acuerdo 
favor de levantar su mano. 

A favor 2 --�--- 

C ntinuando con la Sesión, se propone el siguiente Orden Día: 

Lista de asistencia y verificación de quórum legal para sesionar; 

2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día; 

3. Informe del Director de Trasparencia, sobre las actividades del 
rímer trimestre de enero a marzo 2023 

4. Asuntos Generales; 

5. Clausura de la sesión. 

Por lo que, de no existir inconveniente alguno, en votación económica 
les pregunto si se aprueba el Orden del Día propuesto. 

A favor 2 -----�---- 
En contra ·---------- 
En Abstención -------- 
Aprobad o con ---�2�--- votos. 
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PRESIDENTE 

Gracias Regidora y Regidor habiendo QUÓRUM LEGAL para el 
desahogo de los puntos manifestados en el Orden del Día; todos los 
acuerdos aquí tomados son válidos. 

Antes de continuar quisiera poner a su consideración se le pueda dar 
el uso de la voz a nuestro invitado C. Cesar Ignacio Bocanegr 
Alvarado, Director de la Unidad de Transparencia de este Municipio 
por lo que de no existir inconveniente, en votación económica le 
pregunto si se aprueba: 

Aprobado con .e: 2 votos 

PRESIDENTE: 

En virtud de lo anterior, y toda vez que ya se han desahogado los 
puntos primero y segundo de la Orden del día; para dar 
cumplimiento al tercer punto Informe del Director de Trasparencia, 
sobre las actividades de enero a marzo 2023. 

C. CESAR IGNACIO BOCANEGRA ALVARADO 

Gracias muy amable regidores, sindico, bueno pues aquí estamos 
con ustedes compartiendo lo que ha sucedido en este año de los 
meses de enero a marzo, ustedes están recibiendo ahorita una 
carpeta donde se desglosan cinco puntos básicamente, Materia de 
Acceso la Información, donde se desglosa la información de 
solicitudes. 

Acceso a la información como tal de las cuales podemos decir que 
hubo un total de 581, fuero un total de 550 solicitudes corresponden 
al mecanismo de acceso a información pública, y 31 en un ejercicio de 
cuídanos en protección de datos personales, todas esas solicitudes 
en modalidad de acceso. 

Sistema de Portal de obligaciones de Transparencia mejor conocido 
como (PNT) entre todos los servidores públicos, se han realizado 
durante este trimestre se realizaron un total de 309, 180 registros por 
parte de las Unidades Administrativas. 

En materia de Transparencia en nuestro Portal, doy cuenta 
principalmente las visitas o vista que hemos tenido en el mismo en 
este trimestre, entonces aunque hemos tenido un total de 8093 
visitantes o así lo desglosa el sistema esto en el mes de enero han 
realizado 27763 vistas, ya sea alguno de nuestros micro sitios o 
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algún documento e información en el mes de febrero, hubo más 8612 
visitantes y 30326 vistas, igual en marzo tenemos 6553 visitantes y 
21481 vistas, aquí habrá que considerar que disminuye por el tema 
de las vacaciones y alguno de los excesos, como servidores públicos 
hacemos para consultar, responder alguna solicitud o cualquier 
situación, como dato importante igual ya habíamos mencionado hay 
cinco portales principales que son visitados en este tiempo 

• Portal de inicio y también el que habla acerca de la 
Unidad de Transparencia, donde se desglosa todo el 
trámite de cómo hacer una solicitud, como presentar un 
ejercicio de Derechos Arco de ahí los otros cuatro 
puntos es el principal. 

• Programa de desarrollo Urbano. 
• Nóminas de aquí de nuestro ayuntamiento. 
• Programas sociales del ayuntamiento. 
• Información sobre adjudicaciones y licitaciones en 

materia de adquisiciones, obra pública y proyectos de 
inversión. 

Esos son los cinco portales, que has visitado con mayor relevancia, 
por último en el en el punto cuatro 

La Unidad de Trasparencia, en coordinación con otras dependencias 
como la Contraloría Ciudadana, la Dirección de Participación 
Ciudadana, y de repente con otras instituciones que hemos 
colaborado, hemos implementado ciertas Capacitaciones dirigidas no 
solo a servidores públicos pero principalmente quiero resaltar lo que 

e ha hecho, dirigido hacia la sociedad en particular nosotros 
emos creado de manera proactiva, unos micro sitios donde se está 

I evando un registro de las acciones que se están realizando, porque 
ay varios proyectos a partir de esto como no solo dar cuenta de lo 

q e se ha realizado si no poder evidenciar, algunas actividades en 
atería de tratar de presentar actividades y comprobar, acerca de 

i novación de algunas de estas, todo esto en materia de fusión. 

E !onces el primer punto ya lo hemos visto en otra ocasión, son 
capacitaciones para servidores públicos, aunque en este trimestre 
no se desarrollaron ahi las van estar viendo y más adelante tenemos 
en puerta dos proyectos que esperamos que se confirmen ya 
cuando sean confirmados, estaremos compartiendo con ustedes en 
materia de capacitaciones con servidores públicos, en segunda 
instancias estuvimos, realizando capacitaciones dirigidas en 
instituciones educativas en este caso a nivel media superior y 
superior, en el marco del dia del Protección de Datos Personales y 
también y en el marco del día de las mujeres, vamos a ver de una 
por una para mencionarlas, ahí se describe un poco, del día de 
Protección de Datos Personales, pero estuvimos y ahí en la 
preparatoria número 22 de aquí de Tlaquepaque, de la Universidad 
de Guadalajara, ahí tuvimos la apertura de este siclo de conferencias 
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después ahí estuvimos con UNITEC, compartiendo, no solo con 
nivel bachillerato sino también un tema especifico a la licenciaturas 
en materia de datos personales en las responsabilidades que ellos 
tienen, estuvimos en UVM con bachillerato, de hecho en UVM nos 
pidieron poder replicar esa información, ya no con los alumnos sino 
con los padres, entonces de hecho nos buscaron en la semana y 
quizás en la agenda del 15 al 19 de mayo se pudiera estar llevando a 
cabo esa conferencia con los padres, la difusión de Derechos de 
Protección de Datos Personales, estuvimos en dos planteles del 
COBAEV, en San Martín de las Flores y también en el de la Nueva 
Santa Maria, ahí el tema con ellos principalmente fue en relación o 
entorno al 8 de marzo el día de la mujer en Protección de Datos 
Personales, en las violencias digitales que sufren ellas, entonces 
han sido temas que han sido de relevancia para los jóvenes han 
expresado sus inquietudes pues tú los ves cómo reaccionan, porque 
hay prácticas en las ellos están envuelto pero que no conocen la 
trascendencia y consecuencias que se pueden llevar acabo, entonces 
en las autoridades de cada institución nos han hecho saber que 
lo han recibido con bien y esperan que podamos continuar de 
repente con otros temas, hemos dado la apertura y también seremos 
enlaces, quizás por ejemplo platicamos en el DIF, porque querían 
algo entorno, si no mal recuerdo al tema de los Niños y Adolescentes 
en la Procuraduría, entonces ahí hubo una duda 

Estuvimos en el marco, esto se abrió como taller piloto, denominamos 
un taller La Magia de la Transparencia y la Rendición de Cuentas, 
este está enfocado, dirigido a niños de primaria, este taller consiste 
justamente en la exposición de los conceptos básicos y el Proceso de 
Rendición de Cuentas, a través del uso de marionetas, como trucos 
de magia, que son principalmente algunas reacciones químicas, que 
nos ayudan a identificar, que es la corrupción como combatirla, que 
es el ejercicio de Rendición de Cuentas e invitar a los chicos a 
proceder, tenemos un cuarto que se ha realizado con la Contraloria 
y participación Ciudadana una Jornadas de Gobierno abierto estas 
jornadas de Gobierno Abierto, surgen a partir de las necesidades de 
estar viendo lo del Sistema Estatal Anticorrupción y aterrizarlo en el 
municipio, que es un tema que sabemos que está ahí atorado, pero 
estamos ahí para poder rendir informes en materia de esto, entonces 
a partir de ello creamos con Participación Ciudadana y Contraloria, 
trípticos en los cuales estamos haciendo difusión de los derechos de 
participación ciudadana, los mecanismos, el Acceso a la Información 
y la Rendición de Cuentas, hemos estado hasta ahorita en la 
delegación Santa Anita y también en los Olivos, esas son las que 
hemos estado llevando acabo, teníamos una tercera pero se canceló, 
más sin embargo el propósito de plasmarlo ahí también es para 
ofrecerlo y ya como un servicio permanente, es decir que la 
ciudadanía conozca que se ha estado haciendo y que también no lo 
puede solicitar un servicio que nos gustaría estar prestando a una 
institución educativa, quieren que se lleven a cabo en su primaria, 
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su preparatoria, que de manera directa puedan contactarnos solicitarla 
estar llevando esto hacia con ellos, en materia de difusión de los 
Derechos de Acceso a la Información de Protección de Datos 
Personales y la Rendición de Cuentas, por ultimo nada más 
comentarle algunos elementos de la Unidad de Transparencia en 
materia de capacitación de la Unidad, estuvimos en el curso 
Especializado de Seguridad e Información que se imparte por 
CESIT, del Instituto de Transparencia y este se llevó acabo en las 
instalaciones del C5 de Guadalajara, entonces fue un curso muy 
interesante, que nos dejó muchas herramientas, conocimientos, sobre 
todo para el manejo de información reservada, es todo de mi parte 
por el momento, Gracias 

PRESIDENTE: 

Gracias, director, a través de la capacitación de las charlas del 
acercamiento con las diferentes dependencias y ahora con este tema 
de Gobierno Abierto con nuestra presidencias de comité de vecinos y 
demás se abona a la cultura de la Transparencia, felicidades y a 
continuar en el mismo sentido. 

C. CESAR IGNACIO BOCANEGRA ALVARADO 

Gracias 

PRESIDENTE: 

Algún comentario 

REGIDOR JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO: 

os cursos de capacitación siempre serán bien recibidos para 
osotros, para ver que se está capacitando a toda la gente de 
laquepaque. 

C. CESAR IGNACIO BOCANEGRA ALVARADO 
1 

Si, gracias. 

PRESIDENTE: 

Bien, continuando con la sesión, respecto al cuarto punto del orden 
del día, que son Asuntos Generales, le pregunto al regidor, si tienen 
algo que manifestar. 
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Como quinto punto, declaro clausurada la Sesión siendo las 
13:17 horas del día miércoles 26 de Abril del 2023. Gracias 

por su asistencia. 

Integrantes de la Comisión Edilicia de Transparencia y Anticorrupción. 

LUIS SALAZAR MARTÍNEZ 

PRESIDENTE 

JAEL CHAMÚ PONCE 

VOCAL 

JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO 

VOCAL. 
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